



# Expresa Sheinbaum su respaldo a la fiscal Ernestina Godoy: se merece la ratificación

La negativa a relegirla obedece a una cuestión política, afirma la precandidata presidencial

**NÉSTOR JIMÉNEZ**

ENVIADO

SAN JUAN DEL RÍO, QRO.

Ernestina Godoy se merece la ratificación como fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, y si ésta se le niega, es por “un tema político”, afirmó la precandidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum, quien expuso que la oposición a que continúe en su cargo es por haber emprendido investigaciones relacionadas con la corrupción inmobiliaria, misma que vinculó a un *modus operandi* que usa el PAN”, principalmente en la alcaldía Benito Juárez.

“El problema que tienen es que Ernestina también le entró al tema (del combate) de la corrupción, y particularmente de la corrupción relacionada con el tema inmobiliario que hubo en décadas pasadas en la Ciudad de México. Un *modus operandi* que usa el PAN en muchos lugares, y particularmente el PAN de la Benito Juárez, que hoy tiene la coordinación parlamentaria de la Cámara de Diputados”, dijo Sheinbaum en una clara referencia

al coordinador panista en San Lázaro y ex jefe delegacional de esa demarcación, Jorge Romero.

Durante una conferencia de prensa tras concluir un encuentro con simpatizantes morenistas en San Juan del Río, Querétaro – donde gobierna Acción Nacional –, la ex jefa de Gobierno explicó que dicho *modus operandi* consiste en dar permisos para construir edificios con “pisos de más a cambio de departamentos, así de sencillo y así de trágico. Y Ernestina Godoy se puso a investigarlos, por eso no la quieren ratificar, pero se merece la ratificación, y si no, pues es un tema político. Y la unión (del PAN) con el PRI es por el tema que tienen”.

Recalcó que sin el trabajo de Godoy no se hubiera logrado la reducción de 50 por ciento en homicidios en la Ciudad de México, por lo que reiteró: “es una de las mejores fiscales, si no es que la mejor fiscal del país”.

Por otra parte, ayer Godoy, encabezó la reapertura de la coordinación territorial de Milpa Alta, donde expuso la importancia de que estos espacios sean reacondicionados para que la ciudadanía reciba la atención que merece.